

Nombre: Laura Verónica García Barba

Escolaridad:

Educación básica

-Primaria Instituto América 1978-1987

- Educación media Secundaria Instituto América - 1984-1987

- Educación media superior Preparatoria Instituto de la Veracruz 1987-1990 –

Educación superior Licenciatura en Nutrición UNIVERSIDAD DEL VALLE DE ATEMAJAC 1987-1990

Laboral

- Asesoría Administrativa en Comedores Industriales 1990 - 1992 (empresa Emerson, Hersey, Aceros Corey y Kodak).
- Directora General y operadora del Comedor Industrial de la empresa Cía. Siderúrgica de Guadalajara. 1992-2011
- Directora y operadora del Comedor para residentes adscritos al Hospital Civil de Guadalajara Fray Antonio Alcalde. 1995-1998
- Directora y operadora del Comedor Industrial de la empresa Aceros Corey. 1994-1994
- Proveedora de servicios alimenticios a Televisa Guadalajara 2001-2002
- Profesora de la asignatura de Administración de Alimentos en la Universidad del Valle de Atemajac-1995--1997
- Propietaria de la empresa “Servicios Alimenticios Garba” dedicada a la asesoría y banquetes y eventos corporativos
- Durante 8 años emprendí un proyecto personal de gran satisfacción. La casa hogar “Semilla de Esperanza, A.C” que inicié con el apoyo de mi familia y un grupo de amigos benefactores. La casa hogar, instalada originalmente en una vivienda en la Colonia las Fuentes se abrió en 1994 con 35 menores en situación de la vulnerabilidad tutelados por el estado. Este proyecto hizo posible que bajo el apoyo de PGR y Dif Estatal confiaran en el albergue y dejaran custodia permanente hasta 37 niños. Vivi con los niños tenía la función de directora, manejaba programas de asistencia social, educativos con DIF, IJAS. Luego de estos 8 años, por razones personales y profesionales me separé para dejar la operación de la Casa hogar a una congregación religiosa.

COMPETENCIAS PERSONALES.

- Me considero una persona líder, me gustan los retos, soy apasionada en mi trabajo, soluciono problemas fríamente, mantengo un compromiso con la Mejora Continua en cada meta, tengo capacidad creativa, estoy abierta a aprender cosas nuevas, sobre todo aquellas con visión a futuro.